

ひだまり

鴨島小学校2年

学年だより

11月

2025.11.6

木々の葉が色づきはじめ、秋の深まりを感じる季節となりました。先月の運動会では、ご協力ありがとうございました。子どもたちは、様々な活動を通してぐんと成長しています。今月もおもちゃフェスティバルや人権フェスティバルなどの行事を控えています。引き続き、保護者の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願ひいたします。

バス遠足



10月31日（金）、雨の中でのバス遠足となりましたが、あっという間に時間が過ぎてしまうほど、子どもたちは、「木のおもちゃ美術館」や「子ども科学館」「プラネタリウム」を満喫していました。



お知らせとお願い

☆下校時刻の変更・臨時休業日について

11月より、毎週火曜日の下校時刻が早まり、2年生は、14:55下校です。また、11月13日（木）は、12:40下校（吉野川市の研究会のため）、11月21日（金）は、臨時休業日（県内統一の研究会のため）となります。

☆九九の学習について

九九の学習では、各自、覚えた段から九九チェック表を持って検定を受けに来ています。まずは、順に言えるように、覚えた子は、ばらばらでもすらすら言えるように、子どもたちは一生懸命九九に取り組んでいます。これから、さらに覚える段が増えてきますので、ご家庭でも励ましながら繰り返し練習をさせてください。ご協力よろしくお願ひいたします。